

*Premio especial al décimo*

Para proceder a la adjudicación del premio especial a la fracción, se extraerá simultáneamente una bola de dos de los bombos del sorteo que determinarán, respectivamente, la fracción agraciada y la serie a que corresponde.

Ha de tenerse en cuenta que si la bola representativa de la fracción o de la serie fuera el 0, se entenderá que corresponde a la 10.<sup>a</sup>

Este premio especial al décimo, de 396.000.000 de pesetas para una sola fracción de uno de los doce billetes agraciados con el primer premio, será adjudicado a continuación de determinarse el primer premio.

El sorteo se efectuará con las solemnidades previstas en la Instrucción del Ramo. En la propia forma se hará después un sorteo especial para adjudicar la subvención a uno de los establecimientos benéficos de la población donde se celebre el sorteo. Dicho sorteo especial quedará aplazado si en el momento de la celebración del que se anuncia se desconocen los establecimientos que puedan tener derecho a la mencionada subvención.

Estos actos serán públicos, y los concurrentes interesados en el sorteo tendrán derecho, con la venia del Presidente, a hacer observaciones sobre dudas que tengan respecto a las operaciones del mismo.

Efectuado el sorteo, se expondrá al público la lista oficial de las extracciones realizadas y la lista acumulada ordenada por terminaciones.

*Pago de premios*

Los premios inferiores a 5.000.000 de pesetas por billete podrán cobrarse en cualquier Administración de Loterías.

Los iguales o superiores a dicha cifra se cobrarán, necesariamente, a través de las oficinas bancarias autorizadas, directamente por el interesado o a través de Bancos o Cajas de Ahorro, y en presencia del Administrador expendedor del billete premiado.

Los premios serán hechos efectivos en cuanto sea conocido el resultado del sorteo a que correspondan y sin más demora que la precisa para practicar la correspondiente liquidación y la que exija la provisión de fondos cuando no alcancen los que en la Administración pagadora existan disponibles.

Madrid, 24 de agosto de 1996.—La Directora general, P. S. (artículo 6.º del Real Decreto 904/1985, de 11 de junio), el Gerente de la Lotería Nacional, Manuel Trufero Rodríguez.

**19851** *RESOLUCIÓN de 26 de agosto de 1996, del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado, por la que se acuerda incrementar los fondos destinados a premios de primera categoría del concurso 36/96, de Lotería, a celebrar el día 5 de septiembre de 1996, y del concurso 36-2/96, de Lotería, a celebrar el día 7 de septiembre de 1996.*

De acuerdo con el apartado b), punto 3, de la norma 6 de las que regulan los concursos de pronósticos de la Lotería Primitiva y Apuestas del Estado de 1 de agosto de 1991 («Boletín Oficial del Estado» número 189 de 8 de agosto), el fondo de 226.110.342 pesetas correspondientes a precios de primera categoría del concurso 31-2/96 celebrado el día 3 de agosto de 1996, próximo pasado, y en el que no hubo acertantes de dicha categoría se acumulará al fondo para premios de primera categoría del sorteo 36/96, que se celebrará el día 5 de septiembre de 1996.

Asimismo el fondo de 573.071.201 pesetas correspondiente a premios de primera categoría del concurso 32/96 celebrado el día 8 de agosto de 1996, próximo pasado, y en el que no hubo acertantes de dicha categoría se acumulará al fondo para premios de primera categoría del sorteo 36-2/96, que se celebrará el día 7 de septiembre de 1996.

Madrid, 26 de agosto de 1996.—La Directora general, Purificación Esteso Ruiz.

**MINISTERIO DE FOMENTO**

**19852** *REAL DECRETO 1918/1996, de 2 de agosto, por el que se aprueba el Convenio entre la Administración General del Estado, la Diputación Foral de Guipúzcoa y «Europistas, Concesionaria Española, Sociedad Anónima», sobre la construcción, conservación y explotación de la ampliación del enlace de Ventas de Irún en la autopista A-8, Bilbao-Beñobía.*

La Diputación Foral de Guipúzcoa, interesada en completar el actual enlace de Ventas de Irún de la autopista Bilbao-Beñobía, otorgada por el Estado en régimen de concesión, para que a través del mismo puedan efectuarse los movimientos hacia y desde Beñobía por dicha vía, presentó al Ministerio de Obras Públicas, Transportes y Medio Ambiente el proyecto de construcción de la correspondiente ampliación que fue aprobado con fecha 1 de febrero de 1995.

La sociedad concesionaria de la autopista ha mostrado su conformidad con la ampliación del enlace, siempre que se considere a efectos de la conservación y explotación como uno más de la concesión, con implantación del oportuno peaje a los nuevos movimientos.

La Administración General del Estado considera que la construcción de la ampliación del enlace de Ventas de Irún resulta necesaria, dado que vendrá a mejorar, en aras del interés público, las comunicaciones en la zona, especialmente por lo que a la ciudad de Irún y a la comarca de Bidasoa se refiere, mejora para la que la autopista Bilbao-Beñobía, en su situación actual, resulta insuficiente por no disponer el citado enlace de los ramales que permitan la misma.

En su virtud, al amparo de lo establecido en el artículo 25 de la Ley 8/1972, de 10 de mayo, de autopistas en régimen de concesión, a propuesta del Ministro de Fomento, de acuerdo con el Consejo de Estado y previa deliberación del Consejo de Ministros, en su reunión del día 2 de agosto de 1996,

**DISPONGO:**

Artículo único.

Se aprueba el Convenio que se recoge en el anexo, sobre la construcción, conservación y explotación de la ampliación del enlace de Ventas de Irún en la autopista A-8, Bilbao-Beñobía, quedando modificado el régimen jurídico de la concesión de esta vía en los términos que en el mismo se contienen.

Disposición final única.

El convenio que se aprueba en el artículo único del presente Real Decreto, producirá efectos desde su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Dado en Palma de Mallorca a 2 de agosto de 1996.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Fomento,  
RAFAEL ARIAS-SALGADO MONTALVO

**ANEXO**

**Convenio entre la Administración General del Estado, la Diputación Foral de Guipúzcoa y «Europistas, Concesionaria Española, Sociedad Anónima», sobre la construcción, conservación y explotación de la ampliación del enlace de Ventas de Irún en la autopista A-8, Bilbao-Beñobía**

En Madrid a 2 de agosto de 1996.

**REUNIDOS**

Por una parte, don Rafael Arias-Salgado Montalvo, Ministro de Fomento, que obra en nombre y representación de la Administración General del Estado.

Por otra parte, don Román Sudupe Olaizola, Diputado general de Guipúzcoa, que actúa en nombre y representación de la Diputación Foral de Guipúzcoa, y

Por otra, don Claudio Boada Vilallonga, Presidente del Consejo de Administración de «Europistas, Concesionaria Española, Sociedad Anónima», que actúa en nombre y representación de la citada sociedad.